



Franke s'associe au chef Matthias Marc pour un partenariat d'exception

Franke, spécialiste des solutions de cuisine haut de gamme, annonce un partenariat avec le chef Matthias Marc. Ce duo mêle la créativité gastronomique de Matthias Marc à l'expertise technique et au design innovant de Franke. Ensemble, ils visent à sublimer l'art de cuisiner en combinant tradition et modernité.



Originaire de Franche-Comté, Matthias Marc, propriétaire des établissements Substance et Liquide, est reconnu pour sa cuisine contemporaine enracinée dans les traditions. Il partage avec Franke des valeurs communes : rigueur, passion et quête de perfection.

Prochainement, Matthias Marc partagera des recettes exclusives mettant en lumière cette alliance unique entre innovation et gastronomie sur ses réseaux sociaux.